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１０月２５日（水）に、川崎市の久万経済労働

局長と意見交換を行いました。市商連からは柳

沢会長ほか４名の役員が出席しました。 

来年の川崎市市制１００周年に向けた商店街

イベントについて、久万経済労働局長から、補助

金の増額は難しいが、補助制度の見直しについ

て検討は可能との発言がありました。また、商店

街活性化施策の取組等については、今後、経済労

働局と市商連との意見交換を行い、お互いに知

恵を絞って共通認識を持っていくことで合意し

ました。 

令和６年に川崎市は市制１００周年を迎えま

す。川崎市商店街連合会としても、１００周年を

祝い、盛り上げていけるよ

う取組みを進めたいと考え

ています。市商連は、記念事

業実行委員会の参画団体に

なっていますので、各商店

街におかれましては、各商

店街で実施するイベントや行事などに「市制１

００周年記念事業」と冠を付けて開催すること

ができます。登録すると、１００周年実行委員会

の後援名義の使用や１００周年ロゴマークの使

用ができ、さらに公式ウェブサイトにイベント

が掲載されるなど多様な媒体でＰＲできます。

登録手続きについて市商連の事務局が商店街の

皆さんに代わって実施します。ついては、１００

周年記念事業にエントリーを希望する商店街に

ついては、イベント等の概要を市商連の事務局

までお知らせください。今月から令和７年３月

までに実施するイベントが対象です。 

【申込み】事務局 ℡044-548-4107 

今年７月の川崎市議団との意見交換会における 

 

令和６年度の予算要望に対して、川崎市からの

回答がありました。前向きな回答はありません

でしたが、今後も継続的に要望を実施します。 

（要望）

（回答）令和５年度の電気料補助の増額は、令和

６年度は実施しない。商店街の街路灯は防犯灯

と比べて電力使用量が大きい器具のため補助率

を下げている。 

（要望）

（回答）照明器具交換の現状や他都市の状況を

把握して研究する。 

（要望）

（回答）新規設置する商店街へは情報提供をし

ている。メンテナンスの補助については研究す

る。 

（要望）

（回答）国や他都市の動向を注視し、国の基準緩

和等の状況変化に応じて関係部局と調整する。 

（要望）

（回答）市内唯一の商店街団体である市商連の

役割りを確認するとともに、今後の具体的な取

組について協議していく。 

（要望）

（回答）市商連と意見交換を図りながら、支援内

容の見直し等を行い、商店街の継続的な発展と

商業地域の活性化を支援する。 

令和６年の賀詞交歓会を次のとおり開催します。 

期日：令和６年１月１５日（月） 

会場：ホテル精養軒（武蔵小杉） 

講師：大和 和道 氏 

（向島橘銀座商店街共同組合事務局長） 

※詳細については、後日お知らせいたします。 

川 崎 市 経 済 労 働 局 長 と の 意 見 交 換 

令和 6 年賀詞交歓会・活性化講演会 

川崎市市制１００周年記念事業のエントリー

令 和 ６ 年 度 の 予 算 要 望 の 回 答 


